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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. 
 

 

Ao primeiro dia do mês de março de dois mil e dezesseis, às oito horas e 1 

trinta minutos, estiveram reunidos no Auditório do Paço Municipal 2 

“Prefeito Ettore Consoline”, os conselheiros convocados por e-mail e por 3 

telefonema. Iniciamos a reunião com o presidente João Luiz dando posse 4 

ao senhor Henry Wellington Bortolossi como membro titular, 5 

representando o Conselho Tutelar e como suplente deste órgão, foi indicada 6 

a conselheira tutelar Ana Paula Aparecida da Silva. A representante do 7 

Conselho Municipal de Educação, a senhora Elianete Ivani  Golfieri foi 8 

novamente indicada e retorna para a função de suplente deste Conselho. Na 9 

sequência, foi lida a ata da reunião anterior e depois de sua aprovação foi 10 

assinada pelos presentes.  A proposta de reuniões para o ano de 2016 foi 11 

aprovada e ficando assim definido, 05/04, 03/05, 07/06, 02/08, 06/09, 12 

04/10, 25/10 como reunião extraordinária em virtude de prazo para 13 

verificação dos relatórios trimestrais, pois no início de novembro, a 14 

primeira terça-feira, será feriado municipal; 08/11 e 06/12. Os conselheiros 15 

ficaram cientes de que no dia 17 de março, quinta-feira, às 19 horas, será 16 

solicitada a EMEB “Manoel de Araújo Campos “ para a realização da 17 

eleição de dois pais suplentes e representantes dos pais de alunos da 18 

educação básica e de um membro titular e dois suplentes para 19 

representarem os alunos da educação básica. Para esclarecer aos pais o que 20 

é FUNDEB, os conselheiros, após assistirem um vídeo do site CONVIVA, 21 

acharam por bem passar o vídeo para pais e alunos que concorrerão à 22 

eleição. Logo após a votação os nomes serão encaminhados ao senhor 23 

prefeito para providenciar o novo decreto, com as alterações ocorridas. A 24 

secretaria deste Conselho, Maria Angélica, em contato com o FNDE, 25 

constatou através do protocolo 20160008249996 que a situação do 26 

Conselho está regularizada desde 11 de janeiro de 2016. Dando sequência, 27 

os conselheiros verificaram e rubricaram as folhas de pagamento referente 28 

ao mês de janeiro de 2016, houve o questionamento quanto a este 29 

Conselho, assinar ou não, as folhas de pagamento realizado com os 30 

Recursos Próprios da Prefeitura Municipal. Esta pendência será alvo de 31 

consulta junto a Secretaria de Finanças e, caso haja necessidade, estas 32 

folhas serão assinadas na próxima reunião. Foi solicitado que se 33 
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encaminhasse a Secretaria de Educação, um ofício questionando sobre a 34 

situação dos formadores e se estes fazem o aperfeiçoamento ou a 35 

capacitação dos docentes dentre suas funções. Sem mais nada a tratar, eu 36 

Maria Angelica Degani Oliveira, secretariei a ata que será assinada pelos 37 

presentes. Itatiba, 01 de março de 2016. 38 
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